

Santa Cruz en alerta roja por casos de zika

• *El Servicio Departamental de Salud declaró estado de alerta por el incremento de casos de zika, dengue y chikunguña en municipios cruceños. En total, existen 14 casos confirmados en el país, de los cuales 10 son autóctonos y cuatro son importados. Entretanto, en Santa Cruz existen 250 casos de dengue y 1.500 casos de chikunguña*

Santa Cruz fue declarada en estado de "alerta roja" por el incremento de casos de zika, dengue y chikunguña en los municipios de Santa Cruz y Portachuelo, informó el director Servicio Departamental de Salud (Sedes), Joaquín Monasterio, quien dijo que en las últimas horas se confirmaron dos nuevos casos de zika. En total, existen 14 casos registrados en el país de los cuales 10 son autóctonos y cuatro son importados.

Monasterio explicó que esta alerta roja permitirá profundizar las acciones preventivas contra el vector, además de la designación de recursos para las labores de prevención y destrucción de criaderos de mosquitos. En todo el departamento existen 250 casos de dengue y 1.500 casos de chikunguña.

Por otro lado, un encuentro epidemiológico sostiene que el mosquito *Aedes aegypti*, transmisor de las enfermedades del zika, dengue y chikunguña, va adaptándose a las regiones y adquiere otros hábitos, como producto del cambio climático, motivo por el cual se determinó crear un manual de atención para eliminar el vector.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Tensa relación entre vocero y el Gobierno

Las relaciones entre el gobierno del presidente Evo Morales y el vocero de la demanda marítima Carlos Mesa fueron tensas, debido a la intensión del oficialismo de vincularle en las investigaciones sobre el tráfico de influencias en los contratos con la

empresa china CAMC, entre los años 2013-2015.

El expresidente dijo que ningún contrato estatal de 2004 puede ser una "cortina de humo" en las investigaciones.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Rousseff no dimitirá ante presiones a su presidencia

La presidenta brasileña, Dilma Rousseff, afirmó ayer que no renunciará a pesar de las presiones crecientes que enfrenta por parte de la oposición por la crisis política y por el escándalo de corrupción que ha salpicado a su predecesor, Luiz Inácio Lula da Silva.

Rousseff criticó a los partidos opositores que demandan su destitución y les sugirió que "deberían proceder de acuerdo con la Constitución".



PRESIDENTA BRASILEÑA, DILMA ROUSSEFF.

Emergencia en Pando por inundaciones

La Gobernación de Pando declaró ayer estado de emergencia departamental, debido a las inundaciones que han afectado a varias comunas de al menos cuatro municipios, reportó radio Frontera.

El gobernador en ejercicio, Miguel García, indicó que los municipios de El Sena, Gonzalo Moreno, San Lorenzo y Villa Nueva se declararon en emergencia, por lo cual el departamento está obligado a hacer lo mismo. "El Gobierno del Departamento Autónomo nos declaramos en estado de emergencia por las aguas que están inundando las provincias, sobre todo en la cuenca del río Madre de Dios", dijo.

Asimismo, la autoridad en ejercicio aseguró que se harán todas las gestiones para apoyar a los municipios afectados, a la brevedad posible.

El viceministro de Defensa Civil, Oscar Cabrera, informó el jueves que cinco departamentos registran intensas precipitaciones. (Erbol)



SUELTAN GLOBOS DURANTE UNO DE LOS ACTOS CELEBRADOS EN CONMEMORACIÓN A LAS VÍCTIMAS DEL TERREMOTO Y POSTERIOR TSUNAMI QUE DEVASTÓ JAPÓN HACE CINCO AÑOS EN EL DISTRITO ARAHAM DE SENDAI (JAPÓN) EL, 11 DE MARZO DE 2016. EN LOS DIVERSOS ACTOS CELEBRADOS POR TODO EL PAÍS SE GUARDÓ UN MINUTO DE SILENCIO.

Japón conmemora cinco años de desastre natural y nuclear

Tokio.- Japón recordó ayer con un minuto de silencio el terremoto y el tsunami acaecido hace justo cinco años, que dejaron más de 18.000 muertos y desaparecidos en el noreste de Japón y provocaron el accidente nuclear de la central de Fukushima.

En los diversos actos celebrados por todo el país se guardó un minuto de silencio a las 14.46 hora local (05.46 GMT), momento exacto en el que el 11 de marzo de 2011 se registró el terremoto de 9 grados en la escala abierta de Richter que desencadenó la tragedia.

El Teatro Nacional de Tokio acogió una ceremonia oficial en la que participan el emperador Akihito, el primer ministro japonés, Shinzo Abe, y familiares de las víctimas de la tragedia.

"No podremos olvidar esas impactantes imágenes de televisión en la que se veía una ola que recorrió el campo de Sendai (noreste) como un muro negro", dijo el emperador durante su discurso.

ESFUERZOS

El líder conservador añadió que el Gobierno "seguirá haciendo esfuerzos por apoyar a las comunidades locales, y

para lograr la reconstrucción de la economía" de estas áreas.

A la sobria ceremonia celebrada en el Teatro Nacional de Tokio también asistieron otros representantes políticos del Ejecutivo y de las tres prefecturas niponas más afectadas (Miyagi, Iwate y Fukushima), y delegaciones internacionales y familiares de las víctimas.

El minuto de silencio se repitió en distintos puntos de todo el país, en actos donde también se hicieron ofrendas florales a las víctimas en lugares simbólicos de algunas de las ciudades donde el tsunami causó mayores estragos como Ishinomaki y Minamisanriku.

En las localidades costeras del noreste del país también pudo oírse la alarma de tsunami que sonó aquél fatídico día, alertando a sus habitantes de la llegada de una ola gigante que en algunos puntos alcanzó los 20 metros de altura.

La cifra oficial de fallecidos a causa del desastre natural asciende a 15.894, mientras que desaparecieron otras 2.561 personas cuyos cuerpos no han sido aún encontrados, según los últimos datos difundidos por las autoridades niponas (EFE).



Candidatas se preparan para Miss y Señorita La Paz

LAS 15 CANDIDATAS SE PREPARAN TANTO FÍSICA E INTELLECTUALMENTE PARA MISS Y SEÑORITA LA PAZ 2016, EN EL TALLER "ANFITRIONES TURÍSTICOS", INFORMÓ LA COORDINADORA GENERAL DEL CERTAMEN DE BELLEZA, PAOLA CORTEZ.

SEGÚN LOS ORGANIZADORES, EL PRINCIPAL OBJETIVO ES QUE LAS POSTULANTES CONOZCAN MÁS SOBRE LA URBE PACEÑA, PARA LO CUAL SE LES IMPARTE CONOCIMIENTOS SOBRE LAS CARACTERÍSTI-

CAS PRINCIPALES DE LA CIUDAD MARAVILLA, DATOS DE LUGARES HISTÓRICOS, TURÍSTICOS, ENTRE OTROS.

POR OTRO LADO, SE PUDO CONOCER TAMBIÉN QUE LAS CANDIDATAS RECIBEN CAPACITACIONES DESDE MEDIADOS DE FEBRERO EN PASARELA, ORATORIA, PROTOCOLO Y ÉTICA, ADEMÁS DEL CUIDADO FÍSICO, SPA, BRONCEADO Y PEINADO.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Mercosur

Amplían a 90 días permanencia de turistas en el país

Los residentes de un país miembro del Mercosur o Estados Asociados (Argentina, Brasil, Paraguay, Uruguay, Bolivia, Chile, Colombia, Ecuador, Perú, Venezuela) pueden viajar por estos países solo con el documento de identidad, no necesitan pasaporte.

Otra facilidad aprobada para los turistas de los Estados Parte del Mercado Común del Sur (Mercosur) y Estados Asociados es que podrán permanecer en Bolivia por 90 días, sin necesidad de abandonar el territorio nacional, gracias a la aprobación del Proyecto de Ley N° 067 ratificado el jueves en la Cámara de Diputados.

Según el documento, el proyecto es parte de un acuerdo que fue firmado entre todos los países del Mercosur, cuyo propósito es establecer estándares comunes en la región para fomentar el flujo turístico y la integración de la región. (Oxígeno)

